

## **ABSTRAK**

### **Fitriah: ANALISIS SAK ETAP DENGAN PSAK NO.101 TENTANG PENYAJIAN LAORAN KEUANGAN SYARIAH PADA KOPERASI BMT ITQAN BANDUNG PERIODE 2018-2022**

Koperasi BMT ItQan Bandung sebagai suatu entitas syariah yang memiliki aktivitas operasional mengelola keuangan yang memiliki tanggung jawab atas laporan seluruh aktivitas transaksi yang terjadi pada suatu periode akuntansi sesuai dengan pedoman akuntansi yaitu SAK ETAP dan pedoman entitas syariah yaitu PSAK No.101. Namun pada pelaksanaannya laporan keuangan yang dibuat oleh Koperasi BMT ItQan Bandung belum sepenuhnya mengikuti aturan SAK ETAP dan PSAK No.101 pada entitas syariah tidak menyajikan seluruh informasi keuangan yang terjadi kedalam komponen laporan keuangan sebagaimana mestinya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis Penyajian Laporan Keuangan pada Koperasi BMT ItQan Bandung dan untuk mengetahui dan menganalisis penerapan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (SAK ETAP) juga untuk mengetahui dan menganalisis kesesuaian penyajian Laporan Keuangan BMT ItQan Bandung dengan PSAK No.101.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Sumber data yang digunakan yaitu data primer yang diperoleh dengan hasil wawancara langsung dan data yang digunakan yaitu data primer yang diperoleh dengan wawancara langsung dan data sekunder diperoleh dari dokumen berkaitan. Teknik analisis yang digunakan adalah dengan melakukan survei ke tempat penelitian untuk memperoleh data dan menganalisis data untuk menarik kesimpulan dan membandingkan masalah dengan teori-teori yang mendukung masalah. Adapun lokasi tempat penelitian ini bertempat di Jalan Pasirlayung Barat No.119, Padasuka, Kecamatan Cimenyan, Kabupaten Bandung, Jawa Barat 40911

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu Laporan Keuangan yang disusun meliputi neraca, laporan laba/rugi atau laporan perhitungan sisa hasil usaha, laporan arus kas dan catatan atas laporan keuangan (CALK). Pada laporan keuangan berdasarkan SAK ETAP KSPPS BMT ItQan belum sepenuhnya karena tidak menyusun laporan perubahan ekuitas. Sedangkan penyajian laporan keuangan KSPPS BMT ItQan Bandung belum sepenuhnya mengikuti aturan PSAK No.101

**Kata Kunci: SAK ETAP, PSAK No.101, Laporan Keuangan, Koperasi**